
Grußwort Kindertafel

Jeder von uns weiss, wie wichtig eine ausgewogene Ernährung für die gesunde Entwicklung eines

Kindes ist.  Nicht jeder weiss, dass es hier in Deutschland viele Kinder gibt, die nicht genug zu essen

haben.  Der Verein Kindertafel-Glockenbach engagiert sich dafür, dass an Münchner Schulen und

Kindergärten bedürftige Kinder eine Mahlzeit bekommen und hilft vielen Kindern dadurch, ein akutes

Problem zu lösen.

Ich finde es sehr wichtig, dass in unserer Gesellschaft die benachteiligten Kinder mehr Unterstützung

erhalten und freue mich, dass sich der Verein Kindertafel-Glockenbach hier engagiert.

Ich wünsche Ihnen für Ihr Projekt viel Erfolg! 

Ihr Philipp Lahm


